

Bonjour à toutes et à tous,

Cela fera un an le 17/05 que l'association COSALDE (collectif sauvegarde de Lavaurette du Daudou et de son environnement) a élu son nouveau bureau. Elle a pour objectif la protection de l'environnement par l'opposition au projet d'extension d'une porcherie industrielle de 6500 porcs à Septfonds. Lors de cette AG, la décision est prise de se faire aider par FNE 82 car le COSALDE est adhérent depuis 2010.

Vous avez été nombreux à nous soutenir par votre adhésion.

Ce courrier a pour objet de vous informer des actions menées tout au long de l'année et des actions futures :

x 6/06/2018

Dépôt d'une requête de FNE 82 auprès du tribunal administratif de Toulouse en association avec COSALDE et la Confédération Paysanne, en annulation de la décision du préfet autorisant cette exploitation. Cette requête était accompagnée d'un communiqué de presse. (Nous devrions avoir une réponse dans le courant du mois de juin).

x Été 2018

Distribution de tracts d'informations sur les marchés (Caussade, Septfonds, St Antonin, Lalbenque, Montauban) en partenariat avec MER 82 mémoire de l'Espagne républicaine et la confédération paysanne.

x 22/09/2018

Participation aux rassemblements organisés par MER82 et CAMINAR (également association mémorielle de l'Espagne républicaine) devant la préfecture de Montauban pour protester contre cette décision prise par le préfet, en catimini et à la va vite, d'autoriser l'extension de cette porcherie sur le lieu où plus de 16 000 réfugiés espagnols ont été internés.

x 29/10/2018

A l'initiative de COSALDE, rencontre avec les différentes associations (Cosalde, FNE82, Confédération Paysanne, MER 82, CAMINAR) concernées par la lutte contre l'extension de la porcherie de Septfonds afin de se fédérer pour rendre nos actions plus porteuses.

x 18/11/2018

CIMER 82 et le FNE déposent un référé pour stopper la construction des bâtiments et demander des fouilles archéologiques. Demande refusée.

x 16-17/03 :

80 ans de MER 82 : Samedi 13e Marche Mémorielle de la gare de Borredon au mémorial du camp de Judes (départ 10h précise) jusqu'à la mairie de Septfonds (comme l'année dernière). Dimanche : tenue d'un stand au Parc de Montalzat (tout en haut du village, parcours fléché).

En projet un CINE DEBAT. Nous sommes à la recherche d'une salle pour nous accueillir et d'une personne reconnue par son engagement pour animer le débat.

Si vous avez des idées d'actions, n'hésitez pas à nous interpeller au 06 33 68 75 25.

Actuellement la construction du bâtiment d'accueil des porcs est bien avancée.

Ici et là naissent des projets de porcheries industrielles ainsi que des collectifs de citoyens qui refusent de baisser les bras devant ces projets insensés, irrespectueux de :

- l'environnement, pollution de l'eau, de la terre, de l'air.
- des voisins, dévalorisation du patrimoine, linge que l'on ne peut pas étendre dehors, repas estivaux compromis, à cause de l'odeur tenace du lisier, invasion de mouches...
- des animaux et leurs conditions d'existences (qui forcément jouent sur la qualité de la viande).

Pour en savoir plus, Quelques liens sur les projets de lutte contre les élevages industriels, destructeurs en cours en France :

- En Anjou (1000 porcs) :

https://angers.maville.com/actu/actudet_-cande-contre-la-porcherie-de-vritz-la-voisine-_9-676806_actu.Htm

- Dans l'Allier (1944 porcs) :

https://www.lemonde.fr/planete/article/2019/02/23/dans-l-allier-la-menace-d-une-porcherie-geante_5427336_3244.html?xtmc=porcherie&xtcr=2

- Dans les Hautes-Pyrénées (6500 porcs) :

<https://www.ladepeche.fr/article/2018/11/28/2914582-tout-le-village-se-mobilise-contre-le-projet-de-porcherie.html>

- En Bretagne (contre une porcherie de 13000porcs) :

<https://www.mesopinions.com/petition/animaux/extension-porcherie-saint-yves-eau-potable/50447>

En prévision : AG 2019 : 17 mai 2019, salle communale de Lavaurette à 20h30